

## TUBÀ, un tiers-lieu d'expérimentation pour co-construire la ville de demain

→ Frédéric Lecoin, directeur de TUBÀ

“ Venez découvrir TUBÀ, tiers-lieu des données, du numérique responsable et des transitions urbaines !

TUBÀ, laboratoire d'innovations numériques et sociales, creuse son sillon depuis 10 ans sur le territoire lyonnais. Fédérant des acteurs publics et privés, son action se structure autour de 3 grands axes : l'acculturation, l'animation d'un écosystème et l'accompagnement de projets d'innovation. Le tout, avec des méthodologies centrées sur les usages. Vous êtes curieux.ses de cet outil territorial ? De ses méthodes ? Des projets qu'il met en place ou accompagne ? De la manière de mobiliser le numérique et les données au profit des façons de vivre en ville ? RDV le 18 décembre !

”

18/12/2024

13h à 14h

Amphi du bas